



Loaiza impide a los periodistas acceder a la Diputación para tomar imágenes y entrevistar a la alcaldesa de La Línea y diputada provincial

La

Gemma Araujo: “

El presidente no solo

pretende no pagar un dinero que es de la ciudad de

La Línea

, sino que se permite el lujo de impedir a los periodistas ejercer su labor”

El presidente de la Diputación del PP de la provincia, José Loaiza, ha ordenado impedir el acceso a los periodistas que han acudido esta tarde al Palacio Provincial para ejercer su derecho de informar sobre el encierro que la alcaldesa de La Línea, Gemma Araujo, y su equipo de gobierno mantienen para exigir el pago de 1,5 millones de euros procedentes de los impuestos y tasas municipales y, en consecuencia, pertenecientes al Ayuntamiento linense.

La orden del presidente de la Diputación ha provocado que algunos de los periodistas que han acudido a desarrollar su labor informativa hayan tenido que hacerlo a través de las rejas del Palacio Provincial, apenas dos días antes de que Cádiz conmemore el Bicentenario de la Constitución de 1812, una efeméride que ha puesto a la ciudad y a la provincia en el centro de la atención internacional como cuna de las libertades. “El presidente Loaiza ha decidido dar un giro de tuerca, y no solo pretende no pagar un dinero que es de la ciudad de La Línea, de su Ayuntamiento y de su ciudadanía, sino que se permite el lujo de impedir a los periodistas acceder al interior del Palacio para ejercer su labor”, ha dicho la alcaldesa, quien ha querido agradecer públicamente el esfuerzo de los profesionales de la información por trasladar la realidad del encierro a la ciudadanía.

Casi al término del tercer día de encierro con sus concejales y concejalas, la alcaldesa ha señalado que “seguimos fuertes, con el ánimo muy alto, esperando que el señor Loaiza firme la transferencia para llevarnos ese millón y medio de euros que es del Ayuntamiento de La Línea para pagar a la plantilla”.

Finalmente, la alcaldesa ha tenido palabras de agradecimiento a “todos los compañeros y compañeras que nos están mostrando su respaldo, a los cargos orgánicos e institucionales, militantes de base, ciudadanos y ciudadanas, trabajadores y trabajadoras municipales que, ya sea en persona o a través de las redes sociales, nos están trasladando en todo momento su apoyo y solidaridad”.

Frente a esta actitud, la alcaldesa ha denunciado que el portavoz municipal del PP y exalcalde, Alejandro Sánchez, a la sazón vicepresidente de la Diputación, “está siendo, con su silencio, cómplice con esta situación” y con esta reivindicación del municipio de La Línea de sus trabajadores y trabajadoras.